

# 友情

アルタイ エハメド

友人とは何ですか。多くの人が「友人」について独自の定義を持つていますが、友人という言葉の私自身の定義は、「友人=大切な存在」です。私は子供のころ、友人の定義を持、ていませんでしたが、私が大人になるにつれて、この言葉の定義が大人たんは、きりしてきました。

私は子供のころ、毎月いとこと遊びにいたので、友人がいなことは重要ではないと思つていました。以前はいとこたちが一番大切で存在でした。しかし、小学校の時、二人の男の子と友達にな、た後で、人生では友人も大切なといふことに気が付きました。私は二人の友人たちと、とても仲良くな、たので、いとこたちの関係は、以前のようなものではなくなりました。私には弟がいないので、私はその二人を兄弟のように思、ています。

友達を大切にすることはが一番重要なことで

す。例えば、何らかの理由で誰かの信頼を傷つけたことはりません。もし、そんなことか起こったら、この人はもう友人に心を許さないかもしれません。私の最大の恐怖は友人を傷つけることです。なぜなら、私は誰にでも迷惑をかけたくないからです。私は以前に、けんかをしてしまい、友達とはなれ、一人になってしまったことがあります。そのときどこで泣みしかたので、友達がここも大切だとここに気がつきました。これからは、友達をなくさなりようにしていこうと思します。

私は問題があるときはいつも、両親よりもむしろ友人に助けを求めます。両親は通常、私に性急に解決策を与えようとするので、かえって問題を悪化させてしまう。一方で、友人は、私の問題をどう扱うかについて、正直な意見をいつも与えてくれるので。私はあまり口数が多いほうではありません。気の合う人もいますが、少し変わったいるなと思う友達もあります。でも私には、そのような友

達が一人一人みんな大切です。どんな友達でも、友達がないと一人では生きていけません。

日本では、私はまだ仲がすこくいい友達に出会って満足しています。この人は私にとって世界で一番素敵なお人だと思ひます。この人が日本での唯一の友人では、心も構いません。

この人とは、知り合ったばかりでなく、一生の友達になつたような気がしました。私が最もやがりたくないことは、この人の気持ちを傷つけることです。でも、私が悪いことをしたので、その時この人は私を見たり私と話したり全然したくないようでした。その時、これまでに感じたことなかつた気分を感じました。この時点で、JAEに帰ることを考えました。

こんなことが起こった後、日本に住み続けるのが嫌になりました。「私があなたに会うことを望んでいない理由は、あなたが前と同じじゃないのを見たくないから。」とこの人が私に言いました。私は気分が落ち込んで、この人の気持ちを傷つけたことには、

気がつきました。だから、私は今本来の自分に戻るつもりです。私の唯一の願いは、その人と関係を回復させることです。

以上のように、私にとって友人はどこも肝心なことですから、今までの経験や考え方、左などを生かして、たくさんの人と友達になります。相手の気持ちを分かって仲良くしたいです。そして、たくさんの友達のことを見か、おまけたいと思うのと同じくらい友達にも私のことをよく知りたいと思います。これがいつまでも仲良くなれる方法だと思います。思からです。

もし、あなたが誰かのことを、家族のように近いと感じたら、その人はかけがえのない友人です。今の私にとって、それが「友人の定義です。二度からも思いやりをもつて友達と大切に付き合っていきたいです。